



Hugging Hoofers Hameln

Petra Kroczewsky, President

Once upon a time...

In 2003 a square dancer in Hamelin (Hameln) called upon a number of interested people to see what square dance is.

Many answered this call and a new square dance group was born. The new group went by the name of the Weser-Fun-Dancers Hameln and danced with lots of fun and joy. The first graduation was followed by others and our group got bigger.

Following Heiner Fischle Jürgen Petersmeier became our caller and everybody had lots of fun to meet once a week to square dance.

After nine years the delight in dancing was somewhat dampened. A few differences of opinion induced us to change both the dancing location and the dancing club. Regretfully we forfeited our meanwhile well-known name of the Weser-Fun Dancers Hameln.

Nevertheless we stuck together and enjoy our "old" and "new" companionship.

Our new solidarity also let us find a new name quickly. We, the

Es war einmal....

Im Jahre 2003 rief ein Squaredancer in Hameln ein paar Interessierte auf, sich einmal anzuschauen, was Square Dance ist.

Viele folgten diesem Ruf und es wurde eine neue Square-Dance-Gruppe geboren, die unter dem Namen Weser-Fun-Dancers Hameln mit viel Spaß und Freude tanzte. Nach der ersten Graduation folgten weitere und unsere Gruppe wurde größer.

Nach Heiner Fischle wurde Jürgen Petersmeier unser Caller und jeder hatte riesigen Spaß daran gefunden sich einmal in der Woche zum Square Dance zu treffen.

Nach 9 Jahren wurde die Freude am Tanzen jedoch ein wenig getrübt. Ein paar Unstimmigkeiten mit dem Verein veranlassten uns, den Tanzort und den Verein zu wechseln. Leider büßten wir damit unseren inzwischen bekanntgewordenen Namen Weser-Fun-Dancers Hameln ein.

Aber wir hielten zusammen, freuen uns über unsere „alte“ und „neue“ Gemeinschaft.

Unser Zusammenhalt ließ uns dann auch schnell einen neuen Namen finden. Wir, die

Hugging Hoofers Hameln

Hugging Hoofers Hameln

continue to joyfully dance and we hope to enthuse many interested people.

In this sense we teach a new class this year and in a few years hopefully it says

... And they all danced happily ever after ...

Transl: Guido Haas

tanzen weiterhin mit viel Freude und werden hoffentlich noch viele Interessierte begeistern können.

So bilden wir auch in diesem Jahr eine neue Class aus und irgendwann in ein paar Jahren heißt es dann hoffentlich

.... Und wenn sie nicht „gestorben“ sind, dann tanzen sie noch heute....



Hugging Hoofers Hameln

Tanzort / Dancing location:
Vereinsheim VTSV,
Hämelschenburg e.V,
Steiniger Weg 7,
31860 Emmerthal

Tanzzeit:
Dienstag 20.00 – 22.00 Uhr
Dancing time:
Tuesday 8 – 10 p.m.

Level: MS, Plus, Classausbildung / Teaching class

Kontakt / Contact: hugging-hoofers-hameln@web.de

advertisement

Anzeige